

Lea el siguiente enunciado:

Según el texto sobre genocidio en el libro "Herramientas para el Análisis de la Sociedad y el Estado", las Naciones Unidas definen como "genocidio" a los actos que tengan alguna de las siguientes características:

Seleccione una:

- A. La matanza de grupos o pueblos que superen las 500.000 personas.
- B. El ataque a los medios de comunicación basados en opiniones religiosas y en algunos casos políticas.
- C. La matanza de grupos y sometimiento intencional a condiciones de existencia que lleven a su destrucción física, total y parcial.
- D. El traslado por la fuerza de niños del grupo a otro grupo.
- E. Las opciones A y C son las correctas
- F. Las opciones C y D son las correctas ✓
- G. Las opciones A, C y D son las correctas
- H. Las opciones A, B, C y D son las correctas

Su respuesta es correcta.

La pregunta supone que el estudiante logre definir el concepto genocidio y no lo confunda con cualquier tipo de matanza perpetrada en la historia. Es por eso que las respuestas incorrectas no coinciden con la definición aportada por la ONU.

La respuesta correcta es: Las opciones C y D son las correctas

Lea el siguiente fragmento:

Las transiciones a la democracia comenzaron con Portugal y Grecia (1974), España (1975), para luego llegar a América Latina desde 1978 (Argentina en 1983). Con la caída del muro de Berlín en 1990, la democracia avanzó sobre el este europeo, África y Asia. Eso impactó en la agenda de estudios e investigaciones como en quienes las realizaban, esto se vio en que:

Seleccione una:

- A. Los estudios e investigaciones sobre las transiciones a la democracia comenzaron a mediados de la década de los años 90, cuando la caída del comunismo permitió estudiar los procesos que habían ocurrido.
- B. Estos temas fueron impulsados por un grupo de expertos en formatos audiovisuales que buscaban diversos objetivos, entre ellos, producir películas y documentales que analizaran los procesos de los que eran testigos.
- C. Estos temas fueron impulsados por un grupo de expertos en ciencias sociales que buscaban diversos objetivos, entre ellos, mejorar la calidad de las democracias que empezaban a instalarse.
- D. Los especialistas en el tema tenían la idea de que esos nuevos regímenes que surgían en la década de 1980 eran una oportunidad para la dirigencia política de cada país.
- E. Las opciones B y C son las correctas.
- F. Las opciones C y D son las correctas.
- G. Las opciones B, C y D son las correctas. ✗
- H. Las opciones A, B, C y D son las correctas.

La respuesta correcta es: Las opciones C y D son las correctas.

Lea el siguiente enunciado:

Según los textos de Nicolás Simone y Luis A. Romero, Argentina en el año 1982 comenzó una transición que no fue planificada entre los partidos políticos y el gobierno militar saliente. Ello supone que:

Seleccione una:

- A. El gobierno militar no permitió la presentación del peronismo y desautorizó la vuelta de su líder Juan D. Perón, lo cual dificultó el llamado a elecciones con el consenso de los partidos.
- B. El gobierno militar mantenía cierto apoyo popular y, con ello, negoció con el radicalismo triunfante de 1983 las condiciones de gobernabilidad futuras.
- C. El gobierno militar se derrumbó luego de la crisis abierta por la derrota militar en la guerra de Malvinas y no tuvo oportunidad de negociar con los partidos políticos.
- D. Argentina imitó el modelo español y llevó adelante una versión local de los pactos de la Moncloa, lo que permitió darle un fuerte consenso al gobierno de la transición iniciada en 1983.
- E. Las opciones A y B son las correctas
- F. Las opciones B y D son las correctas
- G. Las opciones A, B y D son las correctas ✘
- H. Las opciones A, B, C y D son las correctas

La respuesta correcta es: El gobierno militar se derrumbó luego de la crisis abierta por la derrota militar en la guerra de Malvinas y no tuvo oportunidad de negociar con los partidos políticos.

Lea el siguiente enunciado:

Según se expresa en el libro de Luis A. Romero, Frondizi presidió el gobierno argentino entre mayo de 1958 y marzo de 1962 y al aplicar la nueva versión de su programa electoral, el entonces presidente decepcionaba a sus seguidores de izquierda.

Seleccione una:

- A. Es falso porque los trabajadores no formaban parte del modelo proyectado por Frondizi y tampoco eran convocados a participar de los beneficios de un desarrollo económico impulsado por el capital extranjero.
- B. Es verdadero porque Frondizi aspiraba a terminar definitivamente con los acuerdos de raigambre peronista entre los empresarios y los trabajadores.
- C. Es falso porque aceptaban la alianza que Frondizi realizó con las Fuerzas Armadas.
- D. Es verdadero porque el realismo político de Frondizi incluía una tendencia a inclinarse por la negociación táctica con las grandes corporaciones, y en consecuencia una escasa valoración de la escena política. ✓

Su respuesta es correcta.

La pregunta busca profundizar en las consecuencias del cambio programático que generó el entonces presidente Arturo Frondizi, luego de llegar al gobierno en 1958. Justamente, una parte importante de su prestigio y que cimentó el triunfo electoral de su partido se había sostenido en una sólida retórica de izquierda y nacionalista que había utilizado incluso contra el mismo peronismo. Su prestigio en ámbitos intelectuales y de izquierda, al mismo tiempo le permitió concretar el polémico pacto con el exiliado y proscripto Juan Domingo Perón que, a la postre, resultó imprescindible para que Frondizi alcanzara la primera magistratura, aunque no tanto como para cumplir lo acordado con el líder peronista. Esta pregunta busca ahondar en el mencionado cambio en las ideas y políticas de Frondizi porque ello va a explicar, tanto sus logros y las características central del plan desarrollista, como la pérdida de poder y aliados que van a, finalmente, llevarlo a su destitución. Para profundizar en este tema, ver el capítulo V, denominado "El empate, 1955-1966" del Libro de Luis A. Romero.

La respuesta correcta es: Es verdadero porque el realismo político de Frondizi incluía una tendencia a inclinarse por la negociación táctica con las grandes corporaciones, y en consecuencia una escasa valoración de la escena política.

Lea el siguiente enunciado:

Según se expresa en el libro de Luis A. Romero, en las elecciones de julio de 1963 se llegó a una situación muy parecida a las elecciones de 1957. Esto fue así porque:

Seleccione una:

- A. Una gran parte de los peronistas decidieron votar en blanco
- B. Una proporción de los votos peronistas fueron en favor del candidato de la UCR del Pueblo
- C. Una proporción de los votos peronistas fueron en favor los candidatos que presentaba por primera vez la izquierda partidaria, representada por los Montoneros
- D. Una proporción de los votos peronistas fueron en favor del general Aramburu
- E. Las opciones A y B son las correctas
- F. Las opciones C y D son las correctas
- G. Las opciones A, B y C son las correctas ✘
- H. Las opciones A, B, C y D son las correctas

Su respuesta es incorrecta.

La pregunta busca profundizar en las formas en que llegó a la presidencia argentina el médico radical Arturo Illia, candidato de la UCR del Pueblo y que ocupó la primera magistratura desde 1963 hasta su derribo en 1966. En ese contexto era muy importante la situación de los votantes peronistas que no podían optar por elegir a su líder ya que estaba proscrito y exiliado en España. La pregunta apunta a la afirmación de Romero sobre la continuidad de la coyuntura con respecto al antecedente inmediatamente anterior de las elecciones de 1958, donde había triunfado Frondizi logrando concretar un polémico pacto con Juan D. Perón. Pasado casi un lustro, la situación siguió siendo muy parecida al punto que Romero habla de un empate al referirse al balance de fuerzas entre las fuerzas en disputa. Para profundizar en este tema, ver el capítulo V, denominado "El empate, 1955-1966" del Libro de Luis A. Romero.

La respuesta correcta es: Las opciones A y B son las correctas

Lea el siguiente fragmento:

Ya para inicios de los años '70, los atributos del verdadero militante eran el heroísmo y la disposición a una muerte gloriosa y redentora. "Entre los héroes de la patria amada", como señaló Juan José Sebrelli, no se encontraba el "Che" Guevara vivo sino su cadáver, el faro de quienes coincidían en vivir a la muerte.

Seleccione una:

- A. Es falso porque entre todas las organizaciones políticas armadas no había grandes diferencias teóricas y políticas, y además carecían de un espíritu común ya que no todas aspiraban a transformar la movilización espontánea de la sociedad en un alzamiento revolucionario.
- B. Es verdadero porque la lógica electoral -esa constante interrumpida de la política en el siglo XX- era llevada hasta sus últimas consecuencias: al enemigo -lacayos del imperialismo, Ejército de ocupación- había que derrotarlo y sacarle todos los cargos dentro del Congreso Nacional.
- C. Es verdadero porque tan revelador de la cultura política de la sociedad de la época era que un amplio grupo de jóvenes hiciera del asesinato un arma política, como la forma en que el resto de la sociedad lo recibía, con una mezcla de simpatía y satisfacción por la justicia consumada y por haber golpeado duramente al enemigo. ✓
- D. Es falso porque esa simpatía general e irreflexiva por la violencia política, como pronto se vería, hizo posible que cualquier propuesta de represión sistemática por parte de las Fuerzas Armadas fuera exitosa.

Su respuesta es correcta.

La respuesta implica conocer la coyuntura que se abrió a partir de la llegada de Juan Carlos Onganía al poder y la creciente espiral de violencia ligada a la política que se aceleraría en la década de los '70.

Para mayor información ver el capítulo "VI - Dependencia o Liberación. 1966,1976", de Luis Alberto Romero.

La respuesta correcta es: Es verdadero porque tan revelador de la cultura política de la sociedad de la época era que un amplio grupo de jóvenes hiciera del asesinato un arma política, como la forma en que el resto de la sociedad lo recibía, con una mezcla de simpatía y satisfacción por la justicia consumada y por haber golpeado duramente al enemigo.

Lea el siguiente fragmento:

El triunfo del peronismo en marzo 1973 abrió, según Luis A. Romero, una lucha decisiva por el control del poder dentro del mismo partido.

Seleccione una:

- A. Es verdadero porque algunos sectores del peronismo fueron marginados como consecuencia del triunfo del Gran Acuerdo Nacional.
- B. Es falso porque en las elecciones perdió el Frente Justicialista lo que llevó a un desmembramiento.
- C. Es verdadero porque Juan D. Perón había perdido el apoyo de sectores que tradicionalmente le habían sido leales como el sindicalismo. ✘
- D. Es verdadero porque, un vez llegados al poder se desató una lucha abierta entre dos sectores del peronismo, la izquierda y la derecha peronista.

Su respuesta es incorrecta.

Perón había conseguido unificar detrás de su liderazgo expresiones heterogéneas y hasta antagónicas del movimiento peronista. A grandes rasgos esas expresiones se pueden sintetizar en: una más de izquierda (los jóvenes dirigentes que pensaban en el "Socialismo Nacional") y otra de derecha (dirigentes tradicionales y una mayoría de representantes sindicales que pensaban en la "Comunidad Organizada"), ambos grupos tenían idealizaciones de Perón afines a sus respectivas preferencias. Las dos expresiones se desconfiaban mutuamente y protagonizaron una lucha creciente que se agravó una vez fallecido Perón. Ver Cap VI del texto de Romero.

La respuesta correcta es: Es verdadero porque, un vez llegados al poder se desató una lucha abierta entre dos sectores del peronismo, la izquierda y la derecha peronista.

Lea el siguiente enunciado:

Según Luis A. Romero, Perón, habiendo asumido la presidencia de la nación por tercera vez, concentró todas sus energías en consolidar su liderazgo e imponer su discurso, expulsando a todos aquellos que entendía como enemigos "infiltrados y traidores". Ello pudo observarse en que:

Seleccione una:

- A. Perón exigió la renuncia del gobernador de la Provincia de Buenos Aires luego del ataque armado del ERP a una importante guarnición militar en ese distrito.
- B. Perón promovió un golpe interno contra el entonces gobernador de Córdoba.
- C. Aparatos parapoliciales, realizaron graves actos criminales contra quienes catalogaban como pertenecientes a organizaciones revolucionarias.
- D. Promovió la creación de tribunales especiales para el juzgamiento sumario de supuestos miembros de organizaciones terroristas.
- E. Las opciones A y C son las correctas. ✘
- F. Las opciones A, D y B son las correctas.
- G. Las opciones C y D son las correctas.
- H. Las opciones A, B y C son las correctas.

Su respuesta es incorrecta.

Se espera que el/la estudiante se sitúe históricamente, reconozca los actores en la puja por el poder del estado, y observe las diferentes posturas que adopta Perón, antes y después de su llegada a la Presidencia de la Nación por tercera vez.

Se aconseja leer nuevamente el título "La vuelta de Perón", del libro de Luis A. Romero.

La respuesta correcta es: Las opciones A, B y C son las correctas.

Lea el siguiente fragmento:

Luis A. Romero afirma que, durante la segunda fase del último gobierno peronista, los conflictos sociales recuperaron sus formas clásicas. Esto se vio en que...

Seleccione una:

- A. En la CGT se impusieron los partidarios y simpatizantes de los Montoneros.
- B. En la CGT se impusieron los partidarios de la negociación dura, al estilo vandorista.
- C. El gobierno de Isabel Perón y los sindicatos peronistas se enfrentaron debido al fracaso del Pacto Social apenas aconteció la muerte de Perón.
- D. Isabel intentó continuar las políticas de Pacto Social que había llevado adelante Perón y que había sido suspendido luego de su muerte, logrando con éxito su cometido. ✘

Su respuesta es incorrecta.

Es importante la comprensión de lo que significa un plan económico en general y uno de impronta peronista en particular. Es importante también que pueda referenciarlo en el contexto de la tercera presidencia de Perón y las relaciones que el entonces presidente debió construir con los demás actores políticos. Se recomienda la lectura del "VI - Dependencia o Liberación. 1966,1976", de Luis Alberto Romero

La respuesta correcta es: En la CGT se impusieron los partidarios de la negociación dura, al estilo vandorista.

Lea el siguiente fragmento atentamente:

Según Luis A. Romero, el Ministro de Economía del gobierno militar asumido en 1976, José Alfredo Martínez de Hoz, no contó inicialmente con un fuerte apoyo de los organismos internacionales y los bancos extranjeros. Solo tenía el soporte total de parte de los militares que encabezaban la dictadura.

Seleccione una:

- A. Es falso porque Martínez de Hoz contó inicialmente con un fuerte apoyo, casi personal, de los organismos internacionales y los bancos extranjeros y además la relación con los militares fue más compleja, en parte por el peso que entre ellos tenían muchas ideas tradicionales. ✔
- B. Es verdadero porque los militares tomaron el poder en 1976 y no dieron lugar a que otros grupos o sectores tomaran decisiones, menos en temas cruciales como la economía.
- C. Es falso porque el ministro Martínez de Hoz poseía el apoyo de los bancos nacionales y de los sectores militares más vinculados a la Armada, pero no del Ejército.
- D. Es verdadero porque los militares tomaron el poder en 1976 e impusieron un gobierno muy nacionalista que puso trabas al capital extranjero y que, incluso, llegaría al conflicto bélico con Inglaterra (que contó con el apoyo de Estados Unidos) por las Islas Malvinas.

Su respuesta es correcta.

La respuesta implica conocer la realidad económica del autodenominado Proceso de Reorganización Nacional iniciado en 1976 y del que Martínez de Hoz fue su cara y responsable intelectual y material. Es importante buscar en el Capítulo VII de Romero las complejas relaciones que el ministro mantuvo dentro de su propio gobierno y porque se manifestaron así.

La respuesta correcta es: Es falso porque Martínez de Hoz contó inicialmente con un fuerte apoyo, casi personal, de los organismos internacionales y los bancos extranjeros y además la relación con los militares fue más compleja, en parte por el peso que entre ellos tenían muchas ideas tradicionales.

Lea el siguiente fragmento:

Según Luis A. Romero, el llamado peronismo renovador, en donde se encontraban figuras como Antonio Cafiero y Carlos Menem, se proponía adecuar el peronismo al nuevo contexto democrático abierto en 1983. Esto se vio en que...

Seleccione una:

- A. El peronismo apoyó el Juicio a las Juntas Militares y la creación y trabajo de la CONADEP en la investigación por las violaciones de los DD.HH.
- B. Acompañaron al gobierno en casi todas las decisiones difíciles que debió tomar especialmente las leyes que suponían cambios profundos, como la Ley de divorcio o la Ley Mucci sobre la normalización institucional de los sindicatos.
- C. Inscribían al peronismo en el juego democrático, y parecían crear la condición básica de éste juego: la posible alternancia entre partidos competidores. ✓
- D. Abandonó las demandas sociales tradicionalmente asumidas por el peronismo y puso el foco en la política exterior y la inserción del país en el nuevo contexto global.
- E. Las opciones A y B son las correctas.
- F. Las opciones A y D son las correctas.
- G. Las opciones C y D son las correctas.
- H. Las opciones B y C son las correctas.

Su respuesta es correcta.

Se espera que el alumno conozca las posturas adoptadas por el Partido Justicialista en el proceso de transición, así como los diferentes lineamientos que sostuvieron durante los primeros años del gobierno de Alfonsín. Asimismo, se espera que el alumno pueda indicar los elementos innovadores con respecto al peronismo hasta el momento. Se recomienda revisar el capítulo VIII del libro de Luis Alberto Romero "La gran transformación 1989-1999", y las actividades y guías de la Sesión 8: "De la recuperación democrática al triunfo neoliberal" (1983-1999).

La respuesta correcta es: Inscribían al peronismo en el juego democrático, y parecían crear la condición básica de éste juego: la posible alternancia entre partidos competidores.

Lea el siguiente fragmento:

En los primeros tiempos de su gobierno, Raúl Alfonsín trató de democratizar los gremios con una ley que finalmente fue rechazada por el Senado. Luis A. Romero dice que esto produjo que...

Seleccione una:

- A. De inmediato el gobierno duplicara la presión sobre el Congreso, designando a funcionarios más inflexibles al frente de la negociación con los gremialistas.
- B. De inmediato el gobierno cediera en su intención reformista, designando a funcionarios más flexibles al frente de la negociación con los gremialistas.
- C. El gobierno acordara con los sindicalistas nuevas normas electorales con la cuales se normalizaron los cuerpos directivos de los sindicatos y, por las cuales, las viejas direcciones resultaron confirmadas.
- D. Se intervinieran los principales sindicatos para llamar a elecciones y que en éstas fueran triunfantes las listas que presentaban dirigentes renovados, generalmente vinculados a la izquierda.
- E. Las opciones A y B son las correctas.
- F. Las opciones B y D son las correctas.
- G. Las opciones B y C son las correctas. ✓
- H. Las opciones A y C son las correctas.

Su respuesta es correcta.

Se espera que el alumno pueda comprender los desafíos tanto económicos, como políticos que enfrentaba el gobierno de Raúl Alfonsín en el regreso de la democracia. Asimismo, se espera que el alumno pueda explicar en detalle las propuestas para la democratización de los sindicatos, así como los desafíos que encontró y las consecuencias que produjo.

Se recomienda revisar el capítulo VIII del libro de Luis Alberto Romero "La gran transformación 1989-1999", y las actividades y guías de la Sesión 8: "De la recuperación democrática al triunfo neoliberal" (1983-1999).

La respuesta correcta es: Las opciones B y C son las correctas.

Lea el siguiente fragmento:

La presidencia de Raúl Alfonsín encontró dificultades importantes cuando enfrentó los problemas de la corporación militar.

Seleccione una:

- A. Es verdadero porque las Fuerzas Armadas aún conservaban apoyo de la ciudadanía.
- B. Es falso porque las Fuerzas Armadas cogobernaron con el presidente Alfonsín, manteniendo una buena relación política.
- C. Es verdadero porque el juicio llevado a cabo a las tres primeras Juntas Militares, y la continuación de los juicios a otros responsables de la represión, provocaron levantamientos militares que pusieron en riesgo la institucionalidad democrática. ✓
- D. Es falso porque organizaciones como Montoneros y ERP, provocaban presiones a las Fuerzas Armadas y al gobierno de Alfonsín.
- E. Las opciones A y B son correctas.
- F. Las opciones C y D son correctas.
- G. Las opciones A, B y C son correctas.
- H. Las opciones A, B, C y D son correctas.

Su respuesta es correcta.

Los levantamientos militares de 1987 y 1988, demostraron que las medidas tomadas por el gobierno en relación a las violaciones a los DD.HH. en el período anterior provocaron descontentos en la corporación militar. Se recomienda revisar el Capítulo VIII: "El impulso y su freno, 1983-1989", del libro de Luis A. Romero.

La respuesta correcta es: Es verdadero porque el juicio llevado a cabo a las tres primeras Juntas Militares, y la continuación de los juicios a otros responsables de la represión, provocaron levantamientos militares que pusieron en riesgo la institucionalidad democrática.

Lea el siguiente fragmento:

El ministro de Economía de Carlos Menem, Domingo Cavallo encaró el problema de la inflación mediante la trascendente Ley de Convertibilidad que durante diez años marcó las pautas de la economía. Esto implicó...

Seleccione una:

- A. Que Argentina no volviera a ser confiable para los inversores globales a pesar del éxito inicial del plan de Cavallo.
- B. Que con las cuentas en orden, el gobierno renegociara su deuda externa con un plan de pagos razonable.
- C. Que el Estado renunciara a su más importante instrumento de intervención en la economía, el intercambio de moneda extranjera.
- D. Una paridad cambiaria fija; emblemáticamente, un dólar equivaldría a un nuevo "peso".
- E. Las opciones A y B son las correctas.
- F. Las opciones B y D son las correctas. ✓
- G. Las opciones A y D son las correctas.
- H. Las opciones A y C son las correctas.

Su respuesta es correcta.

Se espera que el alumno pueda explicar los ejes principales de la Ley de Convertibilidad y los efectos de mediano y largo plazo. Se recomienda revisar el capítulo IX del libro de Luis Alberto Romero "La gran transformación", y las actividades y guías de la Sesión 8: "De la recuperación democrática al triunfo neoliberal" (1983-1999).

La respuesta correcta es: Las opciones B y D son las correctas.

Lea el siguiente fragmento:

El modelo político del siglo pasado de derecha versus izquierda ahora es bastante irrelevante. Probablemente necesitemos modelos políticos completamente nuevos y formas completamente nuevas de pensar en la política. Esto implica que:

Seleccione una:

- A. La principal lucha sigue siendo la división por clases y en torno a la distribución del ingreso.
- B. Una ecología y una economía global conviviendo con una política nacional hacen ineficaz al sistema político.
- C. Solo el empoderamiento del Estado nacional combinado con la democracia directa -o nuevas formas de participación popular- pueden hacer que el equilibrio global se restablezca.
- D. La única solución posible es nacionalizar la economía.
- E. Las respuestas A y B son correctas.
- F. Las respuestas B y D son correctas.
- G. Las respuestas B y C son correctas. ✘
- H. Las respuestas A, B, C y D son correctas.

Su respuesta es incorrecta.

En el video con la entrevista a Yuval Harari se expresa que la forma en la que la gente pensaba en la política, la división izquierda-derecha, ha sido destrozada y reemplazada. La sensación o idea de fondo que transmite el entrevistado en el Diálogo TED, es que se ha roto algo en el sistema político. Ya no empodera a la persona común, ya no se preocupa más por la persona común. Según Harari, probablemente necesitemos modelos políticos completamente nuevos y formas completamente nuevas de pensar en la política.

La respuesta correcta es: Una ecología y una economía global conviviendo con una política nacional hacen ineficaz al sistema político.

Lea el siguiente fragmento:

Según Luis A. Romero, el nuevo gobierno que asumía con la salida del menemismo recibió una economía en expansión; con un déficit fiscal menor, gracias a las privatizaciones y el achicamiento del Estado, y con una tendencia a la baja en el desempleo.

Seleccione una:

- A. Es falso, el nuevo gobierno asumió en un marco de alto desempleo, déficit fiscal, y actividad económica estancada.
- B. Es verdadero, ni bien llegó al poder, el nuevo gobierno, gozó de un legado económico inmejorable a lo que debió sumar la apertura de una etapa de bonanza económica gracias a la pujanza del sector agroindustrial.
- C. Es falso, si bien las cuentas públicas estaban en orden gracias a años de achicamiento del Estado, la marginalidad económica era muy elevada y persistía una recesión económica heredada del gobierno anterior.
- D. Es verdadero, al comienzo de la gestión de la Alianza, el enorme ingreso de divisas provenientes de las exportaciones de soja, que ya había comenzado hacia el final del gobierno anterior, se mantuvo y permitió mejorar los ya excelentes índices macroeconómicos. ✘

Su respuesta es incorrecta.

La pregunta pretende que el estudiante comprenda el contexto en el cual un gobierno democrático puede estar comprometido por factores económicos y sociales. En este punto busca profundizar en el legado del menemismo y en la forma que este impactó en la gobernabilidad de quien lo sucedió. La economía mostraba signos de agotamiento y crisis a pesar que esto no era percibido socialmente y, a la postre, sería uno de los elementos que aportaría a su temprana caída. Para la presente pregunta, se recomienda la relectura del título correspondiente a "El Gobierno de la Alianza", del texto de Luis A. Romero.

La respuesta correcta es: Es falso, el nuevo gobierno asumió en un marco de alto desempleo, déficit fiscal, y actividad económica estancada.